

FDP Altenstadt

ALTENSTADT UNTERSTÜTZT ÖRTLICHE TAFEL“

21.09.2024

Der Vorsitzender des FDP-Ortsverbandes Altenstadt und Limeshain Christopher Hachenberg überreichte zusammen mit Vorstandskollegin Kathrin Gaeckle der Altenstädter Tafel ein neues schnurloses Festnetztelefon. An den Kosten dafür beteiligte sich jedes Vorstandsmitglied privat.

Der Leiter der Tafel-Ausgabestelle Altenstadt Helmut Merten dankte im Namen des gesamten Teams für das Geschenk. „Wir benötigen seit einiger Zeit ein neues Gerät. Daher kommt die Spende exakt zur richtigen Zeit“, so Merten.

Die beiden liberalen Gäste machten sich zudem einen Eindruck von der Arbeit in der Ausgabestelle und halfen auch beim Entladen der angelieferten Lebensmittel.

„Auf der einen Seite ist es traurig, dass es so etwas wie Tafel in einem an sich vermögenden Land wie Deutschland gibt. Auf der anderen Seite müssen wir alle dankbar sein, dass Menschen wie Helmut Merten bedürftige Personen so versorgen“, so Hachenberg.

Für Gaeckle steht fest, dass es deutlich mehr Helfer geben müsste um die wachsende Klientengruppe zu unterstützen. „Ich kann mir hierfür gut Schüler vorstellen, die in den Ferien unterstützend der Tafel zur Seite stehen.“

Die örtliche FDP wird für die hiesige Tafel auch in Zukunft ein offenes Ohr haben und gerne helfend zur Seite stehen.

Foto v. l. n. r.: Kathrin Gaeckle, Helmut Merten, Christopher Hachenberg.